

Madrid, 21 de diciembre de 2005

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

A la atención de D. Antonio Mas Sirvent
Director del Área de Mercados Secundarios
Paseo de la Castellana, 19
28046 Madrid

ASUNTO: Comunicación de hecho relevante

Muy Sres. nuestros:

Nos es grato comunicarles que IBERDROLA ha culminado el acuerdo firmado con el Grupo Rokas, el mayor productor de energía eólica de Grecia, al alcanzar el 49,9% de su capital. La Compañía ha cerrado con adelanto esta compra, anunciada en diciembre de 2004 y prevista para 2009, gracias a las buenas relaciones con sus socios griegos.

El importe total invertido por IBERDROLA en la participación del 49,9% de Rokas ha sido de 88 millones de €, si bien el precio final podría disminuir en función de la potencia que Rokas tenga efectivamente operativa a 31 de diciembre de 2008.

La Empresa sigue reforzando de este modo su liderazgo mundial en energías renovables. De hecho, Grecia se ha convertido en uno de los mercados más importantes para el desarrollo de los objetivos de IBERDROLA en este área: prevé contar con 6.200 MW en 2008, de los que al menos 1.200 MW se instalarán fuera de España.

El Grupo Rokas, que lidera la producción eólica en Grecia con una cuota de mercado del 45%, prevé realizar una inversión de más de 600 millones € en su país hasta el año 2008 para alcanzar los 600 MW de potencia. En la actualidad, esta empresa ya cuenta con 188 MW instalados y otros 60 MW en construcción.

IBERDROLA, que inició su apuesta por las renovables en 2001, ha conseguido multiplicar por siete su capacidad instalada, pasando de 507 MW a alrededor de 3.800 MW al cierre de este año. Gracias a una cartera de proyectos que suma 14.900 MW, la Empresa se ha consolidado a la cabeza del sector a nivel mundial y lidera ampliamente el mercado nacional.

La adquisición del 49,9% del Grupo Rokas refuerza la presencia de IBERDROLA en el mercado eólico internacional. A día de hoy, ya dispone de una cartera de proyectos en desarrollo en Europa de 2.410 MW, en países como Portugal, Grecia, Francia, Reino Unido, Italia, Alemania o Polonia, y desarrolla parques en México y Brasil. La Compañía ha puesto en marcha, recientemente, sus primeros 18 MW de potencia operativa en el extranjero, correspondientes al parque eólico de Catefica, en Portugal.



En diciembre de 2004, IBERDROLA firmó un acuerdo con el promotor alemán P&T Technology para comprar derechos de desarrollo de parques en Francia e Italia. Además, ha adquirido la empresa de energía eólica polaca Eternegy Polska (161 MW) y potencia adicional en Alemania y Francia. En el caso concreto de Italia, cuenta ya con 300 MW de parques eólicos en fase de desarrollo, gracias a los acuerdos suscritos con Gamesa y P&T Technology.

Para seguir potenciando su expansión internacional en el sector, ha abierto a lo largo del último año nuevas oficinas en Rennes (Francia), Birmingham (Reino Unido), Roma (Italia), Mannheim (Alemania) y Varsovia (Polonia).

Quedando como siempre a disposición de Vd. y de esa Comisión Nacional, le saluda atentamente,

Federico San Sebastián